



Pareada en venta en Canillas de Aceituno, Canillas de Aceituno

360.000 €

Referencia: R5010754 Dormitorios: 4 Baños: 3 Terreno: 1.900m² Construido: 203m²





Axarquía, Canillas de Aceituno

Ubicada en el tranquilo y apacible vecindario de Rio Bermuza, esta encantadora casa ofrece una increíble oportunidad para disfrutar tanto de privacidad como de belleza natural. Situada en una amplia parcela de 1900m², la propiedad cuenta con 203m² de espacio habitable distribuido en dos plantas. Esta casa, orientada al sur/suroeste, está elevada, ofreciendo impresionantes vistas a las montañas y asegurando total privacidad, lo que la convierte en el refugio perfecto para quienes buscan tranquilidad y una conexión con la naturaleza. Planta Baja: Al ingresar a la casa, se le da la bienvenida a una amplia y luminosa zona de salón y comedor. El diseño permite que la luz natural inunde la habitación, creando un ambiente cálido y acogedor. La cocina está bien situada para servir tanto las comidas cotidianas como las familiares. En esta planta también encontrará un cómodo dormitorio, ideal para huéspedes o un miembro de la familia, junto con un baño completo para mayor comodidad. El diseño de la planta baja asegura un flujo fácil y accesibilidad, lo que la convierte en un espacio ideal para la vida diaria. Planta Superior: En el segundo nivel, la propiedad ofrece una zona de descanso tranquila y privada con tres amplios dormitorios. El dormitorio principal es realmente destacable, con una gran terraza desde donde podrá disfrutar de las vistas panorámicas de las montañas y el área circundante. Otro dormitorio también tiene su propia terraza, ofreciendo un espacio encantador para relajarse y disfrutar del aire libre. Además, uno de los dormitorios cuenta con baño en suite, proporcionando mayor privacidad y confort para quienes lo ocupan. Características Adicionales: Esta casa no solo ofrece comodidad en su interior; también cuenta con un gran atractivo exterior. La posición elevada garantiza total privacidad, con árboles frutales que rodean la propiedad, creando un entorno natural y pacífico. Varias áreas cubiertas se distribuyen alrededor de la casa, ofreciendo el lugar perfecto para comer al aire libre, entretener o simplemente relajarse mientras disfruta del entorno tranquilo. La propiedad también incluye un garaje, lo que ofrece seguridad y comodidad en el estacionamiento. Ubicada en una zona tranquila con vistas impresionantes y amplio espacio exterior, esta casa es el refugio ideal para familias que buscan un estilo de vida tranquilo sin alejarse de las comodidades esenciales. Con su única combinación de privacidad, confort y belleza escénica, esta propiedad es verdaderamente una oportunidad rara. Contáctenos hoy mismo para agendar una visita y experimentar la tranquilidad de esta hermosa casa en Rio Bermuza. Estamos encantados de poder presentar esta propiedad a usted pronto, ya sea personalmente o a través de la visión virtual. Porque este mundo, es único - como nuestra Axarquía. En Andalucía. En la Costa del Sol. Aquí, en el lado soleado de la vida...